

Crece valor de empresas regias que suben en la Bolsa

El conjunto de las 20 empresas que forman parte del Índice Regio aportan el 12% del valor total del mercado accionario mexicano



Las empresas del Índice Regio que ofrecieron mayor rendimiento fueron Axtel, Vitro y Gruma, con avances de 100.9%, 46.6%, y 43.1%, respectivamente

Horizonte

Por: Lourdes González

El **Índice Regio** creció 6.30% en los primeros ocho meses de 2015, que se compara por arriba del 1.34% del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC).

Las empresas del Índice Regio que ofrecieron mayor rendimiento fueron **Axtel**, **Vitro** y **Gruma**, con avances de 100.9%, 46.6%, y 43.1%, respectivamente, durante el tiempo de referencia, señaló Banco Monex.

Durante el mes agosto, este indicador registró un retroceso de 0.15%, sin embargo el **IPC** retrocedió 2.30%.

El **Índice Regio** es representativo del mercado accionario mexicano, al incorporar a 20 empresas de la región que cotizan en la **BMV**, y en conjunto aportan el 12% del valor total del mercado accionario mexicano, que a su vez contribuyen con un peso del

34.1%, en la muestra del IPC.
